

# Waldweihnacht im Schnee gefeiert

WT  
21.12.  
2022



Foto: Rainer Heuback

**WÜLZBURG** - Der „Göttliche Besuch“ nicht nur am nahenden Christfest war zentrales Thema der diesjährigen ökumenischen Waldweihnacht auf der Wülzburg. Im Hof vor der dortigen Kapelle schufen Kerzen und Schnee eine besondere Atmosphäre, in der die Mitwirkenden der christlichen Gemeinden in Weißenburg ihre Gedanken rund um das gegenseitige Besuchen und eine der bekanntesten Frauenbegegnungen der Bibel, der beiden Mütter Elisabeth und Maria beleuchteten. Die Ansprache vor gut

70 Besuchern hielt Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Weiter wirkten Diakon Norbert Waldmüller, Pastor Wolfgang Allgaier, Priester Ottmar Schielke und Prediger im Ruhestand Werner Mews mit. Für die musikalische Begleitung der Waldweihnacht sorgte der Posaunenchor St. Andreas unter der Leitung von Kirchenmusikdirektor Michael Haag. Nach dem Gottesdienst waren die Anwesenden eingeladen zu einem gegenseitigen Besuch und Gesprächen in der Burgschänke. rh